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Araraquara, 13 de maio de 2025. 

 

 

Ao 

Excelentíssimo Senhor 

RAFAEL DE ANGELI 

MD. Presidente da Câmara Municipal 

Rua São Bento, 887 

ARARAQUARA/SP 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente, 

 

 

Com os nossos respeitosos cumprimentos, em resposta 

à indicação nº 2242/2025, de autoria do Vereador MICHEL KARY, que versa sobre a 

necessidade de melhorias no Parque Pinheirinho, informamos que a Administração 

Municipal reconhece a relevância da solicitação apresentada, especialmente por tratar-

se de um espaço amplamente utilizado pela população para lazer, esporte e 

convivência social. 

Destacamos que, conforme manifestado pela 

Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, a demanda foi prontamente atendida, já estão 

sendo instaladas as redes nos gols das quadras e do campo de grama, bem como nos 

aros de basquete (itens 2, 3 e 4), promovendo melhores condições para a prática 

esportiva no local. Além disso, reforçamos a rotina de retirada de lixo e entulhos nas áreas 

específicas do parque (item 5), de modo a assegurar um ambiente mais limpo, seguro e 

acolhedor para todos os frequentadores. 

Quanto à pintura das quadras poliesportivas (item 1), 

informamos que a solicitação se encontra inserida em nossa programação de 

recuperação e revitalização dos espaços públicos. Tal melhoria será executada assim 

que houver disponibilidade orçamentária, o que esperamos ocorrer na maior brevidade 

possível, respeitando os critérios técnicos e a devida responsabilidade na aplicação dos 

recursos públicos. 

Aproveitamos a oportunidade para enaltecer a 

atuação do Vereador Michel Kary, cuja atenção às demandas da comunidade tem sido 
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fundamental para a construção de políticas públicas mais eficientes e voltadas ao bem-

estar da população. Reiteramos, ainda, o compromisso da gestão municipal com a 

constante valorização dos espaços públicos, investindo na qualidade de vida e no 

fortalecimento do convívio comunitário. 

Na expectativa de continuarmos contando com a 

compreensão e colaboração de Vossa Senhoria, colocamo-nos à disposição para 

quaisquer esclarecimentos adicionais e futuras parcerias em prol de nossa cidade. 

 

 

 

Atenciosamente, 

 

 

 

PEDRO MONTEIRO 

Chefe de Gabinete 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ACFL 24.531/2025 


